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本报讯（记者 倪自放） 由
邓超、俞白眉联合执导的爆笑无底

“超”喜剧《分手大师》，19日宣布定
档暑期档，将于6月27日公映。

《分手大师》由邓超、杨幂联袂
主演，首次执导影片并担当主演的
邓超表示：“我这么多年没做喜剧
是因为我很尊重喜剧，之前有很多
人找我演喜剧，但不够称心，没达
到我心里的标准，这一次我拉上最
好的朋友俞白眉一起，要做真正的
喜剧。”主演杨幂称自己该片中的
角色非常贱，非常搞笑，“但我们并
不是在恶搞，不是在故意玩弄玄
虚，而是很真诚地在做一个很搞笑
的事情，所以它才更动人”。

《分手大师》

定档暑期
邓超这次“来真的”

本报讯 在最新曝光的2013年
12月电视剧立项中，华夏视听将拍
摄40集电视剧《爸爸去哪儿》，此剧
主要讲述单身父亲经营家庭和事
业的故事。不少网友看到后惊呼：
“太速度了，刚拍完电影又要拍电

视剧了”。该剧与湖南卫视的“爸
爸”有什么关系，同名的创作是
否涉嫌“侵权”？
记者特地电话连线湖南卫视

求证此事，湖南卫视常务副总监李
浩表示：“目前已经交给法务部门
处理这件事，其他不方便评论更
多。”对于华夏视听是否侵权，李浩
表示：“《爸爸去哪儿》的商标现在
正在申请过程中，我们相信能够维
护湖南卫视的正当权利。”华夏视
听法务部门则表示，正在核实情
况，稍后会作出答复。 （凤凰）

《爸爸去哪儿》

要拍电视剧
湖南电视台要维权

省省吕吕剧剧院院寒寒风风中中送送戏戏下下乡乡

《父母爱情》央一热播

梅梅婷婷：：苦苦情情女女这这次次很很欢欢乐乐

本报讯（记者 倪自放） 尽
管中国单板滑雪队最终没能在这
一届索契冬奥会上实现奖牌零的
突破，但因为著名演员夏雨受邀担
任单板滑雪的央视特约解说员，这
项在中国流行了十年的运动，突然
激起了民众广泛的兴趣。对于自己
这次的解说表现，夏雨称是实现了
自己的初衷：“让更多人了解单板
滑雪，喜欢上这项运动，我觉得我
的这次解说就圆满了。”

单板滑雪疯狂发烧友夏雨担
任解说，一张嘴就把小伙伴们都惊
呆了。“主持人都还没有夏雨专业，
专业名词脱口而出，不需要特别查
资料。”网友对夏雨的解说纷纷给
出了“解说也是影帝级别”的评价。
不过，一向对自己高标准严要求的
夏雨，自认解说还是不太适合他，

“解说要脑筋转得特别快，说得特
别快。我还是专心做我的演员，滑
好我的雪好了。专业的事还是交给
专业的人去做吧。”

夏雨解说冬奥会

单板滑雪获赞

本报讯（记者 师文静
通讯员 王春燕） 山东省吕
剧院从2014年1月初就开始转
战泰安、淄博、邹平、济南近郊
等十几个地方送戏下乡，这次
送戏下乡除了久演不衰的《姊
妹易嫁》《墙头记》《李二嫂改
嫁》等经典剧目外，省吕剧院
还复排了《双玉蝉》《红丝错》

《寻子记》等老百姓喜闻乐见

的优秀传统剧目，把欢乐和笑
声送进了千家万户。

其实，下乡演出有许多难
处，首先是搭建露天舞台难，
尤其是在春节期间天寒地冻
的情况下。虽然现在有了省政
府配发的流动舞台车，这个难
题有了一定的缓解。但冬天演
出时气温都在零下十几度，北
风凛冽，演员一张嘴就满嘴灌

风，呛得眼泪直流。一场演出
下来，妆被眼泪冲花了，嗓子
被风吹哑了，嘴里满是泥沙，
乐手们一坐就是两个多小时，
握着乐器的手冻得麻木不听
使唤。

近日大雪封路，但邹平郭
庄村、化庄村的演出如期上
演，经典剧目《三看御妹》拉
开了帷幕。刚刚荣获梅花奖、

中 国 戏 剧 节 表 演 奖 的 付 焕
涛、吕淑娥，国家一级演员胡
静华、孙英杰等资深演员以
及青年演员王全寿、张娜、查
涛、吴海涛等及全体乐队舞
美队人员在超低温状态下演
出两个小时。演出结束后，为
了不给村里添麻烦，演职员
们连夜赶回济南，第二天再赶
回去。

由新晋辣妈梅婷、郭涛领衔的新鲁剧
《父母爱情》正在央视一套热播，在这部怀旧
温情剧中梅婷终于摆脱了苦情魔咒，一改以
往的荧屏林妹妹形象，来了个180度角色大转
变：哭戏少了，有人疼了，接二连三生了五个
孩子，热热闹闹地迎来了她的欢喜人生。梅婷
19日在接受本报记者专访时称：“《父母爱情》
让我演得很爽！这次很欢乐。”

本报记者 倪自放

安杰是我，但我不是安杰

在梅婷以往的作品中，她一直给人以“弱柳扶风泪涟涟”的柔
弱感，这次终于有机会改变荧屏形象的她，在《父母爱情》中饰演
了一个个性直接、敢爱敢恨的资本家小姐安杰，被郭涛饰演的半
文盲海军军官江德福追到手后，开始了和丈夫掐架的爱情生活。

齐鲁晚报：为什么会接演
《父母爱情》？你扮演的安杰和
之前的角色差别太大了。

梅婷：我只能说编剧写得
太好了，这部剧里我有1000多
场戏，因为是家庭戏，很多场
戏都比较相似，导演想要删
减，我就拦着他，坚持把每场
戏都过一遍，我和郭涛都特别
中意这部剧的台词和情节。安
杰是我演得最爽的一个角色，
她做人简单直接，敢爱敢恨，
很有个性，所以演起来没有压
力，很轻松。

齐鲁晚报：安杰是个什么
样的角色？她为什么会和江德
福走在一起？

梅婷：在剧里，安杰就是
我。事实上我生活中的性格和
安杰相反，她一直端着，太直
接不大好接近。她更关注自
己，很少去想到别人，我在生
活中就会习惯为别人考虑。性
格上有本质的不同。所以我
说，安杰是我，我不是安杰。

安杰和江德福的成长环
境和认识根本不同，完全是
两类人，他们最终走在一起
是因为历史的原因。当他们
真的去相处的时候，就会磨
合并培养出感情，最终相濡
以沫。我们父母那代人的感
情生活，与剧中的描写差不
多。

跟韩国喜剧学演生孩子

还没当妈，却得把五个孩子抚养长大，这种角色跨越让梅婷
吃不消。虽然在《父母爱情》里把已为人母的安杰演得惟妙惟
肖，但是在片场，梅婷却很痛苦，一方面要演出一个生活经历
异常丰富的时代女性，一方面又得把自己“捯饬”得看上去像
五个孩子的妈，还得跟三四拨不同年龄段的少年观众做情感
交流，实在不是件容易事。

齐鲁晚报：剧中，你是五
个孩子的妈，和不同年龄的

“儿女”相处会不会有点招架
不住？

梅婷：我拍这部戏的时候
还没有生孩子，所以和小孩儿
相处起来比较头疼。剧组孩子
多，头都炸了，每天拍戏工作
量、台词多，我一般都躲着他
们，这方面郭涛要比我有耐
心。不过现在我有孩子了，再
看这些戏里的孩子感觉就不
一样了，会用母亲的心态和他
们交流。

齐鲁晚报：在《父母爱情》
里生子那一段，你演得特别逼

真，谈谈那场戏的感受吧。
梅婷：这部戏是我生孩子

之前拍的，对生孩子完全没有
经验。导演就找来一部韩国喜
剧片，里面有一段生孩子的
戏，演得特别夸张、超现实，看
完我就知道导演想要什么效
果了，所以这场戏拍得挺欢快
的，我演得也挺开心，很顺利。
我印象特别深的是，这场戏
里，刘琳演的小姑子江德华就
在旁边用山东方言喊“使劲
儿”，我和刘琳演完这部剧后
就都怀孕了，生孩子的时候我
们就互相鼓励，用方言喊“使
劲儿”。
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